

20/11/2019 - 21/11/2020



**AÑO DE
GRACIA
POR LA
BEATIFICACIÓN
DE MARIE
POUSSEPIN**

25 AÑOS

LOGOTIPO DEL AÑO DE GRACIA

HERMANAS DE LA CARIDAD
DOMINICAS DE LA PRESENTACIÓN
DE LA SANTÍSIMA VÍRGEN

EL LOGO

Un logotipo —coloquialmente también llamado logo— es un signo gráfico que identifica a una empresa o a un proyecto, entre otros. En este caso, no se trata de ilustrar una institución sino un acontecimiento con una duración concreta.

El logotipo que nos acompañará durante este Año de Gracia, instituido como tiempo de agradecimiento al Señor por la Beatificación de Marie Poussepin hace 25 años, pretende recordar un evento eclesial que nos llenó de gozo e impulsó la vida y la misión de la Congregación.

“Vivir en la acción de gracias nos llevará a amar, conocer y valorar más nuestro propio carisma, lo que es indispensable para resignificar nuestra vida y misión, así como para comprometernos en su reorganización y reestructuración”.

(Circular Hna. María Escayola Coris del 18/11/2019)

20/11/2019 - 21/11/2020



EXPLICACIÓN

1

La imagen que se utiliza parte del tapiz realizado por Hna. Ana Julia Parra París, que fue colgado en la Basílica de San Pedro, con ocasión de la ceremonia de beatificación. La pintura da la idea de la glorificación de Marie Poussepin, por su rostro pálido y luminoso. La aureola blanca que se aumenta alrededor de su cabeza indica la fama de santidad que fue creciendo al estudiar su vida. Sus ojos no miran al cielo, están fijos en la realidad del mundo y ambiente que le tocó vivir.

Luego de 25 años de historia, a través de las líneas que se han plasmado sobre el tapiz original, volvemos nuestra mirada a la figura de la Bienaventurada Marie Poussepin desde la realidad contemporánea, con el deseo de continuar actualizando el Carisma recibido.

2

El recorte del tapiz en la parte inferior descubre una silueta de la cúpula de la Basílica de San Pedro, queriendo hacer alusión a la fórmula de profesión de las hermanas “para vivir y morir al servicio de la Iglesia en el ejercicio de la Caridad”.

3

Sobre el cuadro está indicada la fecha del inicio y la finalización del Año de Gracia.

4

La flecha que ilustra los 25 años arranca del círculo de la historia ya vivida y nos impulsa a nuevos horizontes.

